

Tesalonicenses 5:1Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. 2 Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; 3 que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. 4 Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. 5 Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. 6 Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios. 7 Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan. 8 Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo. 9 Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo, 10 quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. 11 Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.

#### **PRIMERA CLASE**

Terminamos este libro con el capítulo 5, donde pablo nos da una serie de recomendaciones a los creyentes, es la parte práctica que se conoce en cada uno de los escritos de Pablo, su método de enseñanza siempre ha sido igual, Pablo presenta a los hermanos a los que dirige la carta, hablando y definiendo la congregación en donde están,

Si es necesario expone algunos de los conflictos, problemáticas, o en este caso vemos como exalta a la hermandad que se vive entre los hermanos de tesalónica. Después procede con un conocimiento profundo de doctrina, donde instruye a los creyentes, y cierra sus cartas con un llamado a los hijos de Dios en cuanto a algunas

recomendaciones. Los pasos que un creyente debe estar caminado, nos motiva a vivir de manera práctica las doctrinas de Dios.

Esta carta ha sido emocionante, y de la misma manera debería aumentar nuestra pasión por más conocimiento de los eventos futuros, los eventos cerca del fin.

Como creyentes debemos amar la verdad, el camino de Dios, y conocer como se desarrolla en el tiempo futuro. Este es un tiempo de transición donde el Señor, prepara al mundo para el establecimiento de su reino. Para que su palabra se cumpla por completo debemos estar atentos a estos eventos.

Esta información tiene el propósito de cambiar nuestra conducta a la manera de Cristo, debe aumentar nuestra esperanza en el Señor y sus promesas, y nos lleva a reflexionar a la pregunta. ¿Qué estamos haciendo hoy cómo sus hijas para participar de este periodo de transición?

# 1. Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba.

Hay etapas en el desarrollo de este último tiempo, y debemos conocerlas para crecer en fidelidad.

Pablo ha cerrado el tema del arrebatamiento en el capítulo anterior y procede a hablar de la segunda venida de Cristo.

Con referencia a los tiempos No es necesario que se añada un conocimiento nuevo, que se anexe algo más, pues este es un tema declarado por los profetas del antiguo testamento. Pablo da crédito a toda la profecía ya escrita y nos manda como creyentes a volver a ella, leerla, estudiarla, y retenerla, da, por hecho, que un servidor de Cristo, se aferra a sus promesas, pero para aferrarse a ellas hay que conocerlas. Y ya han sido entregadas a la humanidad con mucho detalle. Isaías, jeremías, Daniel, lamentaciones, Ezequiel.

Si rechazamos estudiar la profecía por temor, estamos perdiendo conocimiento que nos dará seguridad, y como no tenemos conocimiento, puede ser que seamos presa fácil de falsos profetas, que enseñan de acuerdo a su propia conveniencia. Por ejemplo, con referencia a su Pueblo, él lo redimirá, sacará un remanente de él, no por la fidelidad y obediencia de ellos, pues su equivocada actitud les ha alejado de Dios. Dios mismo les castigo y desterró. Dios cumplirá su propósito en ellos por su propia fidelidad, porque es el Dios soberano que ha prometido y cumplirá, por eso es necesario que el pueblo Judío pase por un tiempo de purificación y tribulación en la historia de los últimos tiempos.

### 2 Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche

Aquí debemos tener claridad "el día del Señor" es un día diferente al día del arrebatamiento. Así que este tema no es para creyentes, este día del Señor es un día de ira preparado para los enemigos de Dios, aquellos quienes han rechazado la obra de Dios de enviar un salvador. Por eso no es posible que muchos caminos te lleven a Dios, él se ha manifestado a la humanidad y se encarnó en Jesús para luego derramar su ira sobre su hijo y quebrantarlo para redimirnos del pecado. Dios pone su mira en Cristo, y solo en él es posible refugiarse de la ira venidera. Así que quien rechace a Cristo y su obra, está en condenación reservado para este día de ira. Pablo nos dice que para ellos, para el no creyente, para quien ha ignorado a Cristo. Este día llegará como ladrón en la noche, eso es sin previo aviso. No se lo esperaban.

Para este tiempo de la llegada de su ira. El mundo estará pasando por un imperio donde quien reinará será el anticristo.

# 3. que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán

El capítulo pasado hablamos de la semana 70 de la profecía de Daniel, lo que equivocadamente conocemos como los 7 años de tribulación y gran tribulación. Pues bien, recuerden que todo creyente experimentará tribulación si está en contra del sistema de satanás. Y tendremos tribulación para ser probados en nuestra fe. Así que hablando de este tiempo lo llamaremos la semana 70 de Daniel, donde vimos líder levantará travendo bienestar por 3 años aue un se y medio. El foco de esta inestabilidad mundial, es producida por la nación de IRÁN que el cuartel general de este imperio conocido como "el imperio del carnero de Irán". Luego entonces es necesario que esta nación, tome poder, y haga guerra. Que produzca inestabilidad mundial. Los creyentes debemos reconocer esto.

Luego se levantará este líder que derrocará a este imperio. Este es el imperio del Macho cabrio, explicado por el profeta Daniel, en el capítulo 8. Este líder traerá paz mundial, es un cese a esta guerra, o la detención de la maldad que está produciendo irán. ¿De qué manera lo hará? No nos es declarado. Solo dice que las naciones estarán felices y en calma, y muchos amaran a este líder, le seguirán y le apoyarán. Incluso nos dice que este imperio traerá algo de prosperidad. Los creyentes debemos conocer esto. Él es el anticristo, y esta es su tarea, su tarea está detallada en la profecía bíblica, por eso debemos estudiarla.

Entonces vendrá la destrucción repentina como dolores de parto. ¿Para quién? Para los que están disfrutando de la paz y que aman este líder. Judíos de la nación de Israel

le reconocerán al cómo el Mesías anhelado. Y entonces aquí, a los 3 años y medio de su reinado, se mostrará al mundo como quien realmente es.

Este tiempo de dolor, como dólares de parto, es necesario, para el establecimiento del reino de Dios.

#### 4 Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón.

Ahora Pablo nos confirma nuevamente. ¿Para quién es este día? No es para creyentes. Es para quienes están en tinieblas. La conjunción "Más" significa una interrupción al tema que viene exponiendo. No debemos temer, puesto que no podemos ser sorprendidos como a quien le visita un ladrón en la noche, sin aviso.

El creyente no está creado para el día de la ira. Hemos sido sacados del reino de las tinieblas para estar en la luz. Esta es una promesa maravillosa.

Y en medio de esta tremenda declaración de la ira, pablo anima, alienta y da esperanza al creyente. Tú no has sido elegido para pasar por la ira santa de Dios, pues Cristo la ha recibido en tu lugar. Si es que estás confiado en la redención de él.

### 5 Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas.

Pablo usa muchas comparaciones siempre para explicar los dos únicos campos que existen para Dios, oscuridad y luz, noche y día, redimidos o no redimidos.

Para el creyente no hay nada escondido. Dios ha declarado y enseñado estas verdades, para que le amemos por su fidelidad, cuidado, protección, y el medio por el cual nosotros tenemos estas maravillosas promesas es su evangelio, el que un día conocimos y nos llevó a sus pies. El creyente tiene la luz y la verdad, debemos exponerla, compartirla, ponerla en alto, pues para esto hemos sido llamados. ¿Y de qué manera debemos actuar al conocer esta verdad?

#### 6 Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.

Dormir como los demás que no tienen conocimiento de estas verdades que no están escondidas, están en su palabra, para quienes quieran conocerlas y aferrarse a ellas. Debemos esperar con anhelo este tiempo donde podemos ser arrebatados, que no será para nosotros como ladrón en la noche, velar no es solo estar despierto, sino atento, examinando los eventos y comprobándolos a la luz de la verdad de la palabra para tener claridad, que nos incrementan la fe.

Esta esperanza bendita del arrebatamiento, se acerca y no debe ser desapercibida para el creyente. Aunque no sepamos el día especifico, si hay señales a las que debemos atender. 2 tesalonicenses nos dará más enfoque a este evento.

Velemos, estemos sobrios para actuar con sabiduría.

## 7 Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan

La comparación de los que no tienen conocimiento, es con los embriagados, que no tienen voluntad propia, hablan incoherencias, y no tienen control de su cuerpo y sus palabras, no pueden pensar razonablemente, incluso ven visiones cosas que no son reales, pero los creyentes, tenemos la palabra que podemos leer y nos da la luz, tenemos la oportunidad de relacionarnos con nuestro padre y pedir dirección quien nos la dará en el momento indicado y en abundancia, y tenemos las promesas profecías, a las cuales podemos aferrarnos. Llenémonos diariamente del poder del Espíritu Santo, para que nos lleve conforme a su voluntad.

### 8 Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo.

Un llamado a usar la armadura de Dios. Es la forma como los guerreros se preparan para la batalla, recordemos que vamos a una guerra de la cual ya conocemos su final. Sabemos que Dios se levanta victorioso con sus seguidores, así que es una batalla que lucharemos desde la victoria. ¿Como debemos hacerlo?

Coraza de fe, que puede apagar los dardos del maligno. Cuando el anticristo se levante, quienes se opongan a él, sufrirán tribulación, aquí muchos judíos reconocerán que han sido engañados y se pondrán encuentra de este líder, así que no será fácil para los creyentes quienes estén vivos.

Los que perseveran hasta el fin serán alcanzados, no para obtener salvación, puesto que la salvación es por gracia por medio de la fe Efesios 2:8-9.

El pago de nuestra salvación ha sido muy costosa. Si no quienes perseveren recibirán la victoria de la esperanza del reino.

### 9 Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo

Una promesa maravillosa que debemos aprender, leer regularmente, y amar. Si no tienes a Cristo, debes temer por tu vida, pues la ira es lo que te espera. Sin Jesús no hay esperanza.

## 10 quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él.

Esta promesa nos muestra un fin claro, vivir juntamente con él. Cuando Cristo murió en la cruz en el tiempo de la Pascua y resucito, nos liberó de la autoridad del pecado, nos liberó del castigo eterno y nos posicionó a su lado.

Entonces no confiemos en nuestro propio entendimiento, descansemos en sus promesas, estudiémoslas y aferrémonos a ellas

Estar juntos con él es estar redimidos por él y su obra en la cruz.

#### 11 Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.

Tener conocimiento de los últimos días produce muchos beneficios en el creyente, pero en este versículo nos lleva a animarnos. Animémonos unos a otros, por medio de este conocimiento. Edifiquémonos, fortaleciendo así la fe que tenemos en nuestro espíritu. Pablo estaba muy feliz con los creyentes de esta iglesia, por ese amor tan especial que tenían, con la conducta y santidad que demostraban. Esto nos lleva a nosotros a creer que vale la pena esperar a Jesús, crecer en fe, amor, no ignorando las obras que debemos hacer, no como quien obtiene un premio, sino que puesto que tenemos esta victoria y anhelamos su reino.

Este maravilloso tema debe despertarnos, a no ser perezosos, en cuanto investigar más de los siguientes eventos que están descritos en la profecía bíblica. A deleitarnos en el conocimiento que muchos no quieren conocer y que traerá paz y firmeza a nuestras vidas, gozando así de una esperanza animadora.

#### Segunda parte del capítulo

12 Os rogamos, hermanos, que reconozcáis a los que trabajan entre vosotros, y os presiden en el Señor, y os amonestan; 13 y que los tengáis en mucha estima y amor por causa de su obra. Tened paz entre vosotros. 14 También os rogamos, hermanos, que amonestéis a los ociosos, que alentéis a los de poco ánimo, que sostengáis a los débiles, que seáis pacientes para con todos. 15 Mirad que ninguno pague a otro mal por mal; antes seguid siempre lo bueno unos para con otros, y para con todos. 16 Estad siempre gozosos. 17 Orad sin cesar. 18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús. 19 No apaguéis al Espíritu. 20 No menospreciéis las profecías. 21 Examinadlo todo; retened lo bueno. 22 Absteneos de toda especie de mal. 23 Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida de nuestro Señor Jesucristo. 24 Fiel es el que os llama, el cual también lo hará. Permanos, orad por nosotros. Saludad a todos los hermanos con ósculo santo. Por conjuro por el Señor, que esta carta se lea a todos los santos hermanos.

#### **SEGUNDA CLASE**

12 Os rogamos, hermanos, que reconozcáis a los que trabajan entre vosotros, y os presiden en el Señor, y os amonestan; 13 y que los tengáis en mucha estima y amor por causa de su obra. Tened paz entre vosotros.

En esta sección de la carta, Pablo continúa con sus recomendaciones prácticas de la vida cristiana, y nos lleva a entender la obra de Dios por medio de su Espíritu Santo en los creyentes.

¿Es posible que podamos vivir una vida victoriosa en santidad en la congregación? De qué manera debemos actuar, para ser una iglesia viva y eficaz, ¿dónde se vea el trabajo del Espíritu santo?

Pablo trae diferentes temas con el propósito de ver cumplidos los planes de Dios. Pide de manera especial, intensa, en ruego y con súplica, la atención primordial que deben tener nuestros líderes en medio de nosotros.

Primero porque vivimos bajo autoridad, y reconocemos que Dios les ha puesto ahí con el propósito de edificarnos.

El reconocimiento, agradecimiento, dar estima, valorar su trabajo, tiempo y dedicación porque trabajan para nosotros, para darnos el conocimiento de la salvación, nos animan e instruyen, para santificación.

Y esta es la voluntad de Dios, estos son claramente los propósitos de Dios en medio de una congregación. Que todos puedan ser alcanzados con el evangelio sabiamente predicado.

Los líderes están comprometidos con el Señor y la obra de su reino, y trabajan para nuestro bienestar. Oremos por ellos. Sus pruebas, y tribulaciones.

# 14 También os rogamos, hermanos, que amonestéis a los ociosos, que alentéis a los de poco ánimo, que sostengáis a los débiles, que seáis pacientes para con todos.

Amonestar es una palabra que significa dar instrucción con autoridad. En la iglesia todo se debe hacer con orden y disciplina, aquí habla de aquellos que buscan sacar de este orden los propósitos de la iglesia, falsa enseñanza, alborotadores del trabajo, oposición a la correcta enseñanza, al orden, quienes crean disturbios entre los hermanos. Etc. A estos hay que darles instrucción. También habla de los débiles, o bajos de ánimo, a los que su alma no es fuerte, tienen una mente débil, y por consiguiente poco ánimo para continuar en el camino de la vida cristiana. El llamado aquí, es alentar con paciencia.

Si nos damos cuenta es una cadena de obras, amonestar, animar, ayudar al débil y tener paciencia. Esta es la actitud que Pablo nos instruye a tener en la iglesia.

Si obramos de esta manera es que estaremos produciendo un cambio en nuestra iglesia. Cuando nos alejamos, nos separamos, no recibimos la instrucción, nos fastidiamos con los demás, no es un campo preparado para que el Espíritu Santo pueda producir un fruto.

En la iglesia asisten muchas personas, los creyentes estamos capacitados por Dios para tener discernimiento. Debemos discernir si las personas van a la iglesia con el propósito de crecer en el espíritu, de conocer a Dios, de agradarle, alabarle y servirle. Hay personas que tienen mucha hambre del conocimiento de Dios, y su anhelo más grande es recibir este conocimiento cuando van a la iglesia.

Pero muchos otros van con otros propósitos, y vemos su alejamiento. Incluso cuando vienen las tribulaciones, se alejan de Dios y dejan de congregarse, teniendo así un enfriamiento espiritual. Algunos ni siquiera son creyentes, y no soportan ninguna tribulación, alejándose definitivamente.

Aunque su moral, su lenguaje, su forma de vestir parezca de un creyente, se van alejando de la iglesia, produciendo daño a la iglesia.

### 15 Mirad que ninguno pague a otro mal por mal; antes seguid siempre lo bueno unos para con otros, y para con todos.

Por eso nos dice en el versículo 15 que ninguno pague mal por mal, solo a través del discernimiento es que podemos evaluar estas actitudes en la iglesia para poder orientar a los hermanos, y todos podemos ser capacitados en este aspecto.

Es claro que no siempre podemos actuar de manera buena con todos, pero esta es la voluntad de Dios en medio de la iglesia, para que sea posible el desarrollo del Espíritu santo.

# 16 Estad siempre gozosos. 17 Orad sin cesar. 18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.

El gozo es una actitud que podemos desarrollar, cuando nos alegramos por las bendiciones de nuestros hermanos, por el bienestar de ellos. Cuando vemos que Dios bendice a alguno y lo usa para su obra, debemos estar todos conectados buscando un bien común, que es la glorificación del Padre, así que cada vez que alguno lo puede lograr es su vida, todo el cuerpo se debe gozar.

Por los milagros que Dios hace con nosotros, por alguno que se convierte de pecado, por oraciones respondidas, de esta manera vemos cuan importante es estar conectados en nuestras debilidades y anhelos, en nuestras súplicas, cuando vemos que Dios responde, podemos confirmar que él ha estado escuchando nuestras oraciones y se mueve entre nosotros.

De la misma manera, orar sin cesar, nos recuerda que todas las circunstancias de nuestra vida deben ser llevadas a la oración, separados de Dios, no vamos a conocerle, ni verle obrar. Debemos tomar la oración de una manera más seria en nuestras vidas, no solo haciendo pedidos, sino esperando las respuestas de Dios. Para esto es necesario que conozcamos su voluntad, y no pedir contrario a los mandatos establecidos ya por él.

Incluso podemos ver a diario como Dios no se involucra en muchas de nuestras decisiones que no han sido sabías.

Petición por la salvación de alguien siempre será escuchada por Dios, pues su propósito es que todos procedan al arrepentimiento.

Santificación, crecimiento espiritual, discernimiento. Podemos concentrarnos en estas peticiones donde sabemos que Dios se involucra confiadamente.

Pero la oración tiene una manera en que puede ser más efectiva, y es dando gracias de antemano en todo lo que pedimos.

La gratitud impacta la vida de los que nos ven, es un testimonio fiel de un convertido verdadero. El que no se concentra en las tribulaciones, sino en la manera victoriosa en la que Dios se mueve entro nosotros para dar la solución y la respuesta a nuestra vida.

La victoria en la vida cristiana es experimentada cuando logramos vencer al enemigo, el pecado, debemos recordar que para los creyentes, todo tipo de tribulación nos sirve para bien. Y podemos experimentar cada situación de nuestra vida desde la victoria que Dios producirá. Por eso tenemos la capacidad de agradecer antes de ver las bendiciones de Dios.

Sabemos que es un Dios justo, amoroso, bueno, proveedor. Y que nos llevara con él para estar siempre a su lado.

Debemos adorar en medio de las tribulaciones. Para poder vencer a Satanás.

Pues su tarea es apartarnos de la alabanza y adoración.

Cuando alabamos, estamos recordando al enemigo su derrota y confiando en nuestro Padre amoroso que actúa de manera soberana.

Esto es independiente de la situación que estemos viviendo, sea dolor, frustración, amargura, preocupación, ansiedad.

Reconoce que el Señor de señores. Autoridad suprema, rey de reyes, y que como sus hijas tenemos un futuro en el reino de Dios.

Si miramos hacia el reino podemos ver nuestras tribulaciones como un suspiro, cortas y más fáciles de sobrellevar. Ni siquiera son dignas de ser comparadas con el reino de Dios.

Podemos definir nuestra identidad, basadas en la obra de Dios. Somos salvas, regeneradas, redimidas, santificadas, rescatadas, nos hace sus hijas por fe.

Y no nos definamos a nosotras mismas basadas en nuestros problemas y dificultades.

La adoración genera un cambio en la vida, en los aspectos espirituales. Este es el poder de Dios en nosotros, es su voluntad que vivamos en agradecimiento y no vidas cristianas frustradas,

Si actuamos en agradecimiento, vamos a poder ver a Dios obrando radicalmente en nuestras vidas, y seremos un testimonio para otros, y habrá un cambio en nuestras iglesias.

Este versículo es una fuente de dirección en la vida del creyente, mientras no seas agradecido, Dios guardará silencio y entonces no habrá discernimiento espiritual.

#### 19 No apaguéis al Espíritu. 20 No menospreciéis las profecías. 21 Examinadlo todo; retened lo bueno.

Hay muchas maneras de apagar el Espíritu, pero en este contexto Pablo nos enfoca a que no ser agradecidos es la razón por la cual se apaga el Espíritu. Incluso está en relación con las el siguiente. No menospreciar la profecía, se refiere a recurrir a la palabra escrita y darle valor,

Cuanto más conocimiento profético tenemos, más discernimiento tenemos.

Cuanto más conocemos el carácter de Dios en los textos, más confianza tenemos en la obra de Dios, porque Dios actúa igual, su carácter no cambia, su moralidad no cambia.

Menos conocimiento de Dios, nos llevan a más frustración e inseguridad y temor en la manera que Dios actúa en mi vida.

Como tenemos conocimiento y apreciamos su palabra para conocer a Dios, entonces tenemos la capacidad de examinar todo a la luz de la escritura para podernos aferrar a su voluntad.

Podemos reconocer que es lo bueno a lo que nos podemos aferrar o anclar, y podemos desechar todo lo que no es de Dios. Pero todo esto es un proceso.

Un proceso en el cual debemos actuar, reconociendo su obra en nosotros, llevando todo a Dios, y siendo agradecidos.

#### 22 Absteneos de toda especie de mal.

Todo lo que tenga una apariencia maligna, engañadora, que no sea de buen nombre, todo lo que esté conectado al mal, aléjense de esto, desháganse de esto. Apártense de esto y no participemos de ninguna de esta obra.

Hay muchos detalles que no están especificados en la palabra, pero el discernimiento es producido por el espíritu santo, para que podamos entender cuando debemos desechar algo de nuestras vidas.

# 23 Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida de nuestro Señor Jesucristo. 24 Fiel es el aue os llama. el cual también lo hará.

La fe en un creyente siempre va a producir una acción, debemos actuar, esto produce un cambio de conducta en nuestras vidas, pero no somos salvos por las buenas obras o correcta conducta, sino porque ya somos salvos, andamos en santidad.

Dios nos santifica en, espíritu, alma y cuerpo.

De esta manera resulta tangible en nuestras vidas, esa santificación, y cumplimos sus propósitos.

Debemos ser irreprensibles, para que cuando venga por nosotros, nos encuentre de esta manera. Sin mancha. Esto en el rapto.

Dios obrará en nuestras vidas de acuerdo a su fidelidad, no a la nuestra. Solo él es digno de confianza y podemos creer en lo que ha prometido porque lo cumplirá.

25 Hermanos, orad por nosotros. 26 Saludad a todos los hermanos con ósculo santo. 27 Os conjuro por el Señor, que esta carta se lea a todos los santos hermanos. 28 La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con vosotros. Amén.

La oración intercesora es muy importante, el Señor desea que tengamos el mismo sentir de nuestros hermanos y que nos unamos en oración unos por los otros. La oración fortalece el alma de nuestros hermanos y nuestra propia alma. En momentos de tristeza, cuando alguien ha orado por nosotros, podemos sentir el poder de sus oraciones llenándonos de consuelo en la tribulación. La iglesia es un cuerpo y debemos funcionar los unos en engranaje con los otros, esta es la manera como Dios se mueve en la iglesia. Demostrando amor sincero. Ósculo santo se refiere a un beso sincero. Os conjuro, aquí en el versículo, es que nos pide que nos comprometamos a leer y atender con prioridad las amonestaciones de la carta. No solo para quienes fue escrita, sino que su tarea era pasarla y pasarla de mano en mano entre los creyentes.

Es tal impacto que hasta el día de hoy esta carta tiene sentido en la vida de los creyentes actuales, y la recomendación es la misma. Comprométanse a leerla, atenderla y termina nuevamente, como en sus cartas, enfocándose en la gracia maravillosa de Dios, que es la verdad, que podemos experimentar cuando nos rendimos totalmente a él y le servimos en obediencia.

Que esta maravillosa carta de profecía, recomendación, amonestación, instrucción y aliento, pueda llegar al fondo de nuestros corazones.

Ojalá vivimos plenamente en servicio y adoración a nuestro Dios y que podamos disfrutar de la venida de Cristo como esa esperanza: alentadora, purificadora, trabajadora, consoladora y animadora.